

Unternehmenspolitik der Hawle Österreich Gruppe

Qualitätspolitik

- Wir begeistern durch Qualität mit Produkten, die über Jahrzehnte zuverlässig ihre Funktion erfüllen.
- Alle Prozessabläufe unterliegen der fortlaufenden Verbesserung und Weiterentwicklung mit dem Ziel, die gesamte Wertschöpfungskette stetig zu verbessern.
- Alle Prozessabläufe sind transparent und klar definiert. Unser Qualitätsverständnis und -bewusstsein ist allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bekannt und wird in allen Prozessen angewendet.
- Die Ausrichtung am „Null-Fehler-Ziel“ ist für jede Mitarbeiterin und jeden Mitarbeiter selbstverständlich. Wir wenden das Prinzip der präventiven Fehlervermeidung und des risikobasierten Denkens an und überprüfen dies stetig.
- Wir qualifizieren unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ständig weiter, um die Kundenanforderungen in höchstem Maße zufriedenzustellen.
- Wir streben mit zuverlässigen und hochwertigen Lieferanten eine langfristige Geschäftsbeziehung an, die unsere Konkurrenzfähigkeit stärken soll.

Sicherheits- und Gesundheitspolitik

- Wir verpflichten uns, für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und in unserem Auftrag handelnde Personen sichere und gesundheitsgerechte Arbeitsbedingungen zur Verfügung zu stellen und unterweisen und schulen diese regelmäßig.
- Durch regelmäßige Sicherheitsbegehungen, Audits und Arbeitsplatzevaluierungen werden Gefahren erkannt und beseitigt sowie Sicherheits- und Gesundheitsrisiken minimiert.
- Jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter sind verpflichtet, sich an die Vorgaben und Richtlinien zum Arbeits- und Gesundheitsschutz zu halten und Vorfälle zu melden. Mitarbeitende, Betriebsräte und Sicherheitsvertrauenspersonen werden laufend informiert, konsultiert und an Entscheidungsprozessen beteiligt.
- Wir analysieren und dokumentieren sämtliche Unfälle, Beinaheunfälle und arbeitsbedingte Erkrankungen und setzen entsprechende Maßnahmen, um eine Wiederholung zu verhindern und die einhergehenden Ausfallstage auf ein Minimum zu reduzieren.
- Wir setzen die gesetzlichen Anforderungen und bindenden Verpflichtungen zeitnahe um und sind bemüht, unseren Standard ständig zu verbessern.
- Wir streben die fortlaufende Verbesserung des Sicherheits- und Gesundheitsmanagements an.

Umweltpolitik

- Wir achten bei sämtlichen Unternehmensaktivitäten auf nachhaltiges und umweltbewusstes Denken und Handeln unter Einbeziehung der Eigenverantwortung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.
- Wir verpflichten uns dazu, die Umwelt zu schützen und Umweltbelastungen zu verhindern.
- Wir setzen die gesetzlichen Umwelanforderungen und bindenden Verpflichtungen zeitnahe um und sind bemüht, unseren Standard ständig zu verbessern.
- Wir produzieren mit modernen Fertigungseinrichtungen und –methoden und streben eine stetige Verringerung unserer direkten und indirekten Umweltauswirkungen an.
- Wir streben die fortlaufende Verbesserung des Umweltmanagements an.

Energiepolitik

- Wir legen ambitionierte Energieziele fest, setzen entsprechende Maßnahmen zur Erreichung der Ziele um und kontrollieren deren Erreichung.
- Wir stellen die erforderlichen Informationen und Ressourcen zum Erreichen der Energieziele und zur fortlaufenden Verbesserung des Energiemanagementsystems zur Verfügung.
- Wir setzen die gesetzlichen Anforderungen und bindenden Verpflichtungen zeitnahe um und sind bemüht unseren Standard ständig zu verbessern.
- Wir produzieren mit modernen Fertigungseinrichtungen und -methoden und streben eine stetige Verringerung unserer energiebezogenen Leistung an.
- Wir streben die fortlaufende Verbesserung des Energiemanagements an.
- Wir achten bei sämtlichen Unternehmensaktivitäten, und speziell bei Neuerrichtungen von Gebäuden, Maschinen, der Beschaffung von Produkten und Dienstleistungen, auf nachhaltiges und energiebewusstes Denken und Handeln unter Einbeziehung modernster energiesparender Technologien.
- Wir verpflichten uns dazu, den Planeten Erde zu schützen und klimaschädigende Treibhausgase zu reduzieren.

Corporate Policy Hawle Austria Group

Quality Policy

- We inspire through quality with products that reliably fulfil their function over decades.
- All processes are subject to continuous improvement and further development with the aim of constantly improving the entire value chain.
- All process flows are transparent and clearly defined. Our understanding and awareness of quality is known to all employees and is applied in all processes.
- The orientation towards the "zero-defect target" is a matter of course for every employee. We apply the principle of preventive error avoidance and risk-based thinking and constantly review this.
- We continuously qualify our employees to satisfy the customers' requirements to the highest degree.
- We strive to establish long-term business relationships with reliable and high-quality suppliers in order to strengthen our competitiveness.

Safety and Health Policy

- We are committed to providing safe and healthy working conditions for our employees and persons acting on our behalf, and regularly instruct and train them.
- Regular safety inspections, audits and workplace evaluations identify and eliminate hazards and minimize safety and health risks.
- Every employee is obliged to comply with the specifications and guidelines on occupational health and safety and to report incidents. Employees, works councils and safety representatives are continuously informed, consulted and involved in decision-making processes.
- We analyze and document all accidents, near-accidents and work-related illnesses and implement appropriate measures to prevent a recurrence and minimize the associated days lost.
- We implement legal requirements and binding obligations in a timely manner and strive to continuously improve our standards.
- We strive for continuous improvement in safety and health management.

Environmental Policy

- In all our corporate activities, we pay attention to sustainable and environmentally conscious thinking and actions, taking into account the personal responsibility of our employees.
- We are committed to protecting the environment and preventing environmental pollution.
- We implement the legal environmental requirements and binding obligations in a timely manner and strive to constantly improve our standards.
- We produce using modern manufacturing equipment and methods and work to continually reduce our direct and indirect environmental impact.
- We strive for the continuous improvement of environmental management.

Energy Policy

- We set ambitious energy targets, implement appropriate measures to achieve them and monitor their attainment.
- We provide the information and resources necessary to achieve the energy targets and continuously improve the energy management system.
- We implement the legal requirements and binding obligations in a timely manner and strive to constantly improve our standards.
- We produce using modern manufacturing equipment and methods and work to continually reduce our energy-related output.
- We strive to continuously improve energy management
- In all corporate activities, and especially in the construction of new buildings, machinery, and the procurement of products and services, we pay attention to sustainable and energy-conscious thinking and actions, incorporating the latest energy-saving technologies.
- We are committed to protecting planet Earth and reducing climate-damaging greenhouse gases.

Michael Bassani
COO

Martin Kast
CEO

Jarosław Pomykański
CSO

Marco Ferrero
C_O

Francesco Ferrero
C_O

Politica aziendale Gruppo Hawle Austria

Politica della Qualità

- Ispiriamo attraverso la qualità prodotti che svolgono in modo affidabile la loro funzione per decenni..
- Tutti i processi sono soggetti a miglioramento continuo e ulteriore sviluppo con l'obiettivo di migliorare costantemente l'intera catena del valore..
- Tutti i flussi di processo sono trasparenti e chiaramente definiti. La nostra comprensione e consapevolezza della qualità è nota a tutti i dipendenti e viene applicata in tutti i processi.
- L'orientamento verso l'"obiettivo zero difetti" è chiaro per ogni dipendente. Applichiamo i principi di evitare preventivamente gli errori degli e del pensiero basato sul rischio, rivedendolo costantemente.
- Qualifichiamo continuamente i nostri dipendenti per soddisfare al massimo grado le esigenze dei clienti.
- Ci impegniamo a stabilire rapporti commerciali a lungo termine con fornitori affidabili e di alta qualità al fine di rafforzare la nostra competitività.

Politica della Salute e Sicurezza

- Ci impegniamo a fornire condizioni di lavoro sicure e salutarie ai nostri dipendenti e alle persone che agiscono per nostro conto, e li istruiamo e formiamo regolarmente.
- Ispezioni di sicurezza, audit e valutazioni regolari sul posto di lavoro identificano ed eliminano i pericoli e riducono al minimo i rischi per la sicurezza e la salute.
- Ogni dipendente è tenuto a rispettare le specifiche e le linee guida in materia di salute e sicurezza sul lavoro e a segnalare eventuali incidenti. I dipendenti, i comitati aziendali e i rappresentanti per la sicurezza sono costantemente informati, consultati e coinvolti nei processi decisionali.
- Analizziamo e documentiamo tutti gli infortuni, i mancati infortuni e le malattie professionali e implementiamo misure adeguate per prevenirne il ripetersi e ridurre al minimo i giorni persi ad essi associati.
- Implementiamo i requisiti legali e gli obblighi vincolanti in modo tempestivo e ci impegniamo a migliorare continuamente i nostri standard.
- Ci impegniamo per il miglioramento continuo nella gestione della sicurezza e della salute..

Politica ambientale

- In tutte le nostre attività aziendali, prestiamo attenzione a pensieri e azioni sostenibili e rispettosi dell'ambiente, tenendo conto della responsabilità personale dei nostri dipendenti.
- Ci impegniamo a proteggere l'ambiente e a prevenire l'inquinamento ambientale.
- Implementiamo tempestivamente i requisiti ambientali legali e gli obblighi vincolanti e ci impegniamo a migliorare costantemente i nostri standard.
- Produciamo utilizzando attrezzature e metodi di produzione moderni e lavoriamo per ridurre continuamente il nostro impatto ambientale diretto e indiretto.
- Ci impegniamo per il miglioramento continuo della gestione ambientale.

Politica energetica

- Fissiamo obiettivi energetici ambiziosi, implementiamo misure adeguate per raggiungerli e monitoriamo il loro raggiungimento.
- Forniamo le informazioni e le risorse necessarie per raggiungere gli obiettivi energetici e migliorare continuamente il sistema di gestione dell'energia.
- Implementiamo tempestivamente i requisiti legali e gli obblighi vincolanti e ci impegniamo a migliorare costantemente i nostri standard.
- Produciamo utilizzando attrezzature e metodi di produzione moderni e lavoriamo per ridurre continuamente l'impatto del nostro output produttivo sul consumo energetico.
- Ci impegniamo a migliorare continuamente la gestione dell'energia
- In tutte le attività aziendali, e in particolare nella costruzione di nuovi edifici, macchinari e nell'acquisto di prodotti e servizi, prestiamo attenzione a pensieri e azioni sostenibili ed attenti all'energia, incorporando le più recenti tecnologie di risparmio energetico.
- Ci impegniamo a proteggere il pianeta Terra e a ridurre i gas serra dannosi per il clima.



Michael Bassani
COO



Martin Kast
CEO



Jarosław Pomykalski
CSO



Marco Ferrero
C_O



Francesco Ferrero
C_O